

# ALCALDÍA AL DÍA

*Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez*



## EN ESTE NÚMERO

### INTERSECCIÓN VIAL DE CUATRO VIENTOS SERÁ ENTREGADA POR FASES

El alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, realizó una visita de inspección a la Intersección Vial de Cuatro Vientos, con el objetivo de definir el compromiso que garantizará el avance del puente, se espera la pronta terminación y entrega de la obra a la comunidad.

La visita estuvo acompañada con la Secretaría de Infraestructura Municipal, la interventoría y el contratista de la obra. También la presencia de Aguas Kpital, la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Cúcuta EIS Cúcuta S.A. E.S.P. líderes comunales y representantes de la comunidad.

Durante la reunión se llegaron a los siguientes acuerdos:

- La Alcaldía de San José de Cúcuta gestionará de manera inmediata los asuntos administrativos a lugar con la firma contratista y la interventoría de la intersección vial.
- La obra se entregará por fases, siendo la fecha final estimada de la entrega del proyecto el **31 de mayo de 2021**. En común acuerdo se estableció que hacia el **30 de abril** se habilitarán pasos vehiculares sobre el costado occidental de la calzada, permitiendo el tránsito entre el barrio San Luis y San Mateo, y el puente vehicular que comunica al barrio San Mateo con San Luis, al cual le restan ajustes de obra que incluyen señalización, pintura y puesta a punto de la iluminación.
- Aguas Kpital trabaja actualmente para terminar en el mes de abril sus compromisos de adecuación a la red de alcantarillado.

# ALCALDÍA AL DÍA



## INSPECCIÓN A LA OBRA CASA DE JUSTICIA EN LA LIBERTAD

Con una inversión de más de 170 millones de pesos, la Alcaldía de Cúcuta llevó a cabo un proceso de mantenimiento y reparación de las instalaciones de la Casa de la Justicia, ubicada en el barrio La Libertad.

"Estas obras de recuperación son necesarias por el tiempo de servicio que tienen las instalaciones y sobre todo por el beneficio que representan para la ciudadanía, actualmente, la Casa de la Justicia de la libertad atiende poblaciones vulnerables de las comunas 3 y 4 de Cúcuta" manifestó el alcalde Jairo Yáñez quien visitó las instalaciones mejoradas para verificar que la entrega se realizara de forma satisfactoria.

En este lugar se llevaron a cabo mejoras en diseño e instalación de una nueva red eléctrica, red de voz y datos, resane y pintura, un nuevo cielo raso, mantenimiento de cubierta y cambio de tejas, limpieza de canales, instalación de mejoras en seguridad, así como el mantenimiento de ventanerías, instalación de pisos, elementos de oficinas y mantenimiento sanitario.



## VISITA A TAC EN EL POLIDEPORTIVO DEL BARROJO SAN JOSÉ

Como parte de las acciones desarrolladas para visitar los Territorios de Alta Complejidad, el alcalde Jairo Yáñez visitó el Polideportivo del barrio San José, ubicado en la comuna 10.

Esta visita a TAC estuvo acompañada de los presidentes de JAC de los barrios San José, Santander, Galán y Alfonso López, el presidente de Asojuntas de la comuna 10, el concejal Jair Díaz, así como los secretarios de Seguridad Ciudadana, Infraestructura, Gobierno, Desarrollo Social, Gestión del Riesgo de Desastres, Posconflicto y Cultura de Paz y los departamentos administrativos de Planeación y Bienestar Social.

También se contó con la participación de los "Guardianes de mi Parque" quienes pertenecen a la Casa de Atención Integral a la Población Habitante de Calle y representantes de la Policía Nacional, con quienes se han liderado acciones en pro de la seguridad y convivencia en este sector.